



Municipio natalino y gobierno regional trabajan cartera de proyectos en conjunto

“Gratas sorpresas”, así calificaron desde la administración de Ana Mayorga las noticias que recibieron por parte del Gobierno Regional respecto al Plan de Zonas de Rezago de Puerto Edén. Tras una reunión entre la alcaldesa y la nueva jefa de la División de Infraestructura, Hina Carabantes, la administración de Jorge Flies se habría abierto a trabajar en conjunto en varias de las iniciativas contempladas en este multimillonario plan de inversión. Hasta ahora, el municipio natalino sólo ejecutaba obras menores en la localidad.

Según detalló la alcaldesa Ana Mayorga, se trabajará en conjunto en el proyecto de embarcaciones de servicio para Puerto Edén. Esto incluiría la

adquisición de dos embarcaciones: una para el trasvase de petróleo y otra para la recolección de residuos domiciliarios.

Además, la municipalidad administrará una propiedad que el Gobierno Regional compró en Puerto Edén, con planes de remodelación para convertirla en un espacio comunitario con servicios disponibles para los vecinos.

Otras iniciativas conjuntas incluyen la reposición de la sala de máquinas, la reposición y ampliación de las pasarelas del sector alto, el recambio de luminarias en las pasarelas, el cierre administrativo de las plazas de juegos y la implementación de un sistema de Wi-Fi comunitario.

También se analiza el posi-



Asocietal PA

ble transporte de basura desde Puerto Edén hacia Puerto Natales, la entrega de subsidios y el cierre del recinto Isla Salamandra, donde actualmente se deposita la basura generada en la isla.

Plan de Zonas de Rezago

La cartera de proyectos financiada por el Gobierno Regional y la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere) para Puerto Edén contempla una inversión de más de \$25 mil millo-

nes. Sin embargo, hasta enero de 2025, sólo se habían ejecutado \$1.342 millones, según informó la División de Planificación Regional a la Subdere.

El avance financiero alcanza apenas un 5,2%, mientras que el avance técnico se sitúa en un 8,8%.

En cuanto al cumplimiento de metas, hasta esa misma fecha sólo se había inaugurado uno de los 47 proyectos comprometidos. Otros seis se encuentran en ejecución.

La red de Wi-Fi comunitario, instalada mediante tecnología Starlink, es el único proyecto finalizado hasta ahora. Este servicio convirtió a Puerto Edén en el primer poblado de la región con conexión comunitaria gratuita a internet. **LPA**